

Karten-Verkauf für Funkturm-Sitzung

BEDBURG-HAU (RP) Der Startschuss für die Karnevalsgesellschaft Funkturm Hau ist im Vereinslokal „Haus Kuckuck“ unter dem Motto „Karneval International – Genial“ im ausverkauften Saal gefallen. Nachdem die Krümel, die Mitglieder und Gäste, mit ihren neuen Tanz begeisterten, wurde erstmals der Hoppediz in der Vereinsgeschichte zum Leben

erweckt. Danach ging es Schlag auf Schlag. Die Stimmung wurde durch Wortbeiträge, Tänze der Mittleren und Großen Garde auf hohen Niveau gehalten.

Ganz besonders Stolz war der Verein darüber, viele neue junge Mitglieder begrüßen zu dürfen. Der diesjährige Funkturm-Orden ging an Christa Janßen, für ihre jahrelan-

ge Treue und ihr Engagement im Verein. Bis spät in die Nacht hinein, feierten die Mitglieder in Ihrem Vereinslokal ausgelassen.

Ab sofort können Karten für die Karnevalssitzungen der KG Funkturm Hau im Hause „Kuckuck“ am 7. und 8. Februar bei Familie Dressler, Breite Strasse 14, Bedburg-Hau, Telefon 02821 49200 reserviert.